

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID

Nov 6, 2023 - 13:13



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

SUKABUMI, 06 November 2023 - Hari Senin yang cerah menjadi saksi bagi kegiatan positif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg, yang berada di bawah Polsek Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Dalam upaya menjalin kedekatan dengan masyarakat, kegiatan door-to-door system (DDS) menjadi salah satu inisiatif yang dijalankan.

Pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg menyambangi warga di Kp. Cibarebeg, Desa Cibarebeg, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari Program KAPOLRES SUKABUMI yang dicanangkan oleh AKBP MARULY PARDEDE S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal akrab dengan nama Aa Dede, singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Tujuan utama dari kunjungan ini adalah untuk mengumpulkan masukan, kritik, dan saran dari masyarakat seputar isu-isu keamanan dan ketertiban. Bhabinkamtibmas juga memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan himbauan penting kepada warga.

Salah satu poin yang disoroti adalah upaya masyarakat dalam menggiatkan Pos Ronda Malam untuk menjaga kamtibmas di wilayah mereka. Warga diharapkan untuk aktif dalam melaporkan tamu yang datang selama 24 jam ke RT/RW setempat. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terkait larangan membuka lahan kebun dengan cara membakar, yang dapat berdampak pada kebakaran lahan dan hutan.

Kegiatan ini juga menyoroti isu tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang mengancam warga desa. Masyarakat diingatkan agar waspada terhadap rayuan dan ajakan dari orang yang tidak dikenal, dan segera melaporkan kejadian mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Sagaranten.

Selain itu, para remaja, anak, dan wanita diminta untuk menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising/brong.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas, kegiatan tersebut berlangsung dengan tertib, lancar, dan kondusif. Warga desa diharapkan tetap yakin dan percaya pada kehadiran Polri di tengah-tengah mereka untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg ini memperlihatkan komitmen Polri dalam menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat, serta upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Semoga upaya seperti ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam memelihara ketertiban dan keamanan bersama.